

bei Veranstaltungen, dort ist ausreichend Platz. Der Weg dorthin ist auch für Ihr Kind nicht zu weit entfernt.

Hier nun noch einige wichtige Termine:

- a) 21.01.2021 Zeugniskonferenzen (Studientag)
- 29.01.2021 Zeugnisausgabe in der 4.Stunde
- 12.02.2021 Karnevalsfreitag (SchiLF-Studientag)
- 15.02.2021 Rosenmontag (SchiLF-unterrichtsfrei)
- 16.02.2021 Veilchendienstag (SchiLF-Studientag)
- 02.03.2021 VERA 8 Deutsch
- 04.03.2021 VERA 8 Englisch
- 08.03.2021 VERA 8 Mathematik
- 29.03.2021 Osterferien bis 10.04.2021

- b) Praktikum der 9er: 01.03.21 bis 19.03.2021

Achten Sie bitte auch in den kommenden Monaten wieder verstärkt auf gut sichtbare Kleidung. Helle Reflektionsstreifen und leuchtende Farben sind ein Sicherheitsfaktor, auch wenn dunkle Farben oft bevorzugt werden. Auch die Lichtanlage und die Bremsen am Fahrrad sollten regelmäßig auf ihre Funktionstüchtigkeit hin überprüft werden.

Immer auf dem neuesten Stand, was Aktuelles und Informationen über unsere Schule betrifft, sind Sie, wenn Sie unsere Homepage besuchen:

www.gesamtschule-kaarst.de

Dort finden Sie u. a. den letzten Bestellzettel für unsere Schul-T-Shirts, aber auch nach und nach für alle ausgefallenen Informationsabende ein Informationsvideo.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern ein frohes, gesegnetes Weihnachtsfest und allen ein gutes, gesundes neues Jahr 2021.

Mit herzlichen Grüßen



D. Wienold (Schulleiter)

Eltern- Schüler*innen- Brief



Vielfältig. Wie Du.

Städt. Gesamtschule Kaarst-Büttgen

Tel.: 0 21 31 / 20 27 512 / Fax: 0 21 31 / 20 27 513

E-Mail: gesamtschule@kaarst.de

www.gesamtschule-kaarst.de

**Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,**

Büttgen, 02.12.2020

in diesem Jahr war fast alles anders. Eines bleibt jedoch bestehen, wir möchten Ihnen und Ihren Kindern ein gesegnetes, besinnliches Weihnachtsfest und ein hoffentlich normaleres, gesundes neues Jahr 2021 wünschen.

Wir begrüßen Frau Narcisi als Elternzeitvertretung im Multiprofessionellen Team des Gemeinsamen Lernens und wünschen ihr einen guten Einstieg.

Bisher haben wir die Corona-Zeit einigermaßen gesund gemeistert. Das Hygienekonzept funktioniert und wird immer aktuell angepasst. Die unangemeldete Überprüfung der Mensa während der Mittagspause durch das Gesundheitsamt war ohne Beanstandungen. Der Ablauf, der Umgang miteinander, die Sauberkeit wurden ausdrücklich gelobt. Auch das dürfen wir hier erwähnen!

In der Pause muss beim Essen auf den Abstand von 1,5 Meter geachtet werden, da kein Mundnasenschutz getragen werden kann. Nach den Pausen werden die Hände gewaschen oder desinfiziert, das funktioniert nicht in allen Klassen automatisch. Hierauf muss genauso verstärkt geachtet werden, wie auf die Desinfektion der Arbeitsflächen und das Fegen der Unterrichtsräume nach jeder Stunde, damit die Reinigungskräfte regelmäßig feucht durchwischen können.

Vielen Dank allen Eltern und an den Schulträger, die uns immer wieder mit Mundnasenschutz versorgen, das hilft uns sehr!!!

An dieser Stelle möchten wir noch einmal darauf aufmerksam machen, dass wir eine Ganztagschule sind, d. h. es gibt verpflichtende Mittagspausen und verbindlichen Unterricht für alle Schüler*innen der Sekundarstufe I an den Langtagen. Da nicht jeder Unterrichtsausfall vorhersehbar oder vertretbar ist, garantieren wir, dass Ihre Kinder jederzeit gut im Übermittagsbereich (Gebäude G) betreut sind. Das Verlassen des Schulgeländes während des Schultages bzw. in den großen Pausen oder der Mittagspause ist für die Schüler*innen der Jahrgänge 5-10 verboten! Ein Einkauf bei Netto etc. ist in dieser Zeit nicht erlaubt und gefährdet den eigenen Versicherungsschutz. Daneben ist die zunehmende Verschmutzung mit Verpackungsmüll auf dem Schulgrundstück, in angrenzenden Grünanlagen und entlang der Laufwege ein großes Problem. Bitte werft allen Müll in die vorgesehenen Behälter! Wir möchten die Eltern bitten, dies ihren Kindern gegenüber genauso zu kommunizieren. Die Regen- oder Frostpausen, die jetzt häufiger werden, verbringen die Schüler*innen in ihren Klassenräumen.

An den beiden zusätzlichen Ferientagen vor den Weihnachtsferien (21./22.12.20) haben alle 5. und 6. Klässler die Möglichkeit der Betreuung. Bitte melden Sie Ihr Kind rechtzeitig über Frau Feistel-Jacobs an.

Unser Tag der offenen Tür muss leider corona-bedingt ausfallen. Auf unserer Homepage finden sich jedoch für die eventuell neuen Fünftklässler*innen und für den neuen 11. Jahrgang entsprechende Informationen und Flyer.

Die neuen Sprechzeiten der Lehrer*innen finden Sie auf unserer Homepage. Bitte vereinbaren Sie bei Bedarf per Mail Ihren Termin direkt möglichst eine Woche vorher unter Angabe des Anliegens mit der entsprechenden Lehrkraft. Das entlastet unser Sekretariat enorm und ist für Sie und die Lehrkräfte der schnellste Weg.

Bei der **morgendlichen Krankmeldung Ihres Kindes unter 02131-2027512** nennen Sie bitte langsam und deutlich Ihren Namen, den Namen Ihres Kindes und die Klasse. Die Aussage „... aus der Klasse ... ist erkrankt.“ Reicht erst einmal völlig aus.

Auf Anregung der Schulpflegschaft werden Sie demnächst auf der Homepage unter dem Reiter Service einige Corona-FAQs finden.

Bitte denken Sie daran die Erkrankung Ihrer Kinder an Covid-19 auch der Schule zurückzumelden. Bisher waren ein Schüler und zwei Kolleginnen nach unserem Kenntnisstand erkrankt. Alle drei waren schon einige Tage vorher nicht in der Schule, so dass die Inkubationszeit bereits überschritten und weitergehende Maßnahmen nicht erforderlich waren. Sowohl die Eltern als auch die Lehrkräfte werden durch die Schule informiert, sollte eine direkte Infektion bekannt werden.

Leider gibt es momentan erneut ein Jungen-Toilettenproblem. Die Waschbecken, Urinale oder Toiletten werden mutwillig verstopft. Das Abtrockenpapier landet neben dem Mülleimer. Ganze Toilettenpapierrollen finden sich im Abfluss. Manchmal wird auch gar nicht abgezogen! Bei der Überflutung des Raumes wird für alle die Toilette gesperrt. Wir haben schöne, neue Toiletten, um die uns manche Schule beneiden würde. Es ist nicht lustig und führt zu empfindlichen Strafen bzw. Kosten, wenn die vorsätzlich handelnden Schüler bekannt werden. Bitte sprechen Sie mit Ihrem Jungen, wenn Sie denn einen an unserer Schule haben, über diese nicht zu akzeptierende Situation.

Da die Anzahl der Parkplätze bei uns sehr gering ist, nutzen Sie bitte den Parkplatz am Schwimmbad oder der S-Bahn zum Abholen Ihres Kindes bzw.